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                            ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 2.001, 14ª LEGISLATURA – 4º PERÍODO 

LEGISLATIVO  

07 DE OUTUBRO DE 2024 

 
Aos sete dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e quatro, às 18h30min, reuniu-
se, ordinariamente, o Poder Legislativo, tendo por local a sua sede, na Avenida Presidente 
Lucena, nº 3565. A Reunião foi declarada aberta pelo Presidente VOLNEI RENATO 
GROSS, consistindo em Reunião Ordinária da 14ª Legislatura e do 4º Período Legislativo, 
de 2024. O Presidente saudou a todos os presentes, registrou a presença de dois futuros 
Vereadores eleitos no dia de ontem no Plenário e também a primeira suplente de vereador, 
Rafaela Schneck, parabenizou os Vereadores reeleitos no dia de ontem e declarou aberta 
a Sessão de nº 2001. Verificou-se a existência de quórum regular, constatando-se a 
presença dos vereadores consoante a seguinte relação: ALEXANDRE DOS SANTOS, 
CLEITON BIRK, EDIO INÁCIO VOGEL, FABIANI HEYLMANN, IVANIR GILMAR MEES, 
MARLI HEINLE GEHM, MARLISE MARIA GRAFF e SATOSHI SCALDO SUZUKI.  Logo a 
seguir foi apreciada a Ata de nº 2000 do dia 23 de setembro, a qual foi aprovada por todos 
os vereadores.  

CORRESPONDÊNCIA: Ofício da Secretaria de Turismo, Desporto e Cultura, informando 
que a Atividade de Administração Mirim que acontecerá no dia 14/10. Convite para a 2º 
Olimpíada e Festival Municipal de Robótica de Ivoti que acontecerá no dia 23/10 das 8h às 
15h30min no Ginásio da EMEF Ildo Meneghetti. Convite da Semec para avaliador da 2ª 
Olimpíada Municipal de Robótica, convidando o legislativo para indicar dois representantes 
para avaliadores no dia 23/10 das 8h às 15h no Ginásio da EMEF Ildo Menghetti. E-mail da 
semec em resposta ao ofício 225/2024, informando que a secretaria não estava a par da 
situação e entrou em contato com a escola e já foi resolvido o fato. Of. Semec 30/2024 em 
resposta ao ofício 210/2024 informar que os servidores da educação possuem direito a 
tirar banco de horas no dia 15/10 e que esta questão está muito bem alinhada nas escolas. 
Of. 15/2024 da Autarquia em resposta ao ofício 207, encaminha parecer elaborado pelo 
setor de tratamento e qualidade da água. Of. 16/2024 da Autarquia em resposta ao ofício 
249/2024 referente esgoto a céu aberto no Bairro União, informando que haverá reunião 
para tratar de licenças e demais desdobramentos da questão ambiental. Of. Gab. 196/2024 
que encaminha os Projetos de Lei nº 47 e 48/2024. Of. Gab. nº 199/2024 em resposta ao 
ofício 242/2024 informa que houve 03 inscritos que apresentaram a documentação  
requerida no edital nº 84/2024, estando aptos a iniciar os trabalhos no local. Of. Gab. 
201/2024 em resposta ao ofício 233/2024 encaminha os documentos. Of. Gab. 203/2024 
em resposta ao ofício 234/2024, encaminha a lista de associados da AFLORI e o Decreto 
60/2024. 

GRANDE EXPEDIENTE: Não teve. 

PROPOSIÇÕES: Não teve. 

PAUTA DO DIA  

1ª PAUTA – DISTRIBUIÇÃO: 

 



  
 

2 

 

 

PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL DE IVOTI 
                            ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 2.001, 14ª LEGISLATURA – 4º PERÍODO 

LEGISLATIVO  

07 DE OUTUBRO DE 2024 

 

Projeto de Lei nº 47/2024 – Autoriza a regulamentação da alteração de uso de economias 
prediais residenciais para comerciais e define critérios específicos para sua ocupação. 

Projeto de Lei nº 48/2024 – Dispõe sobre as diretrizes orçamentárias para o exercício 
financeiro de 2025. O Presidente disse que esse projeto será colocado em consulta 
pública. A assessora jurídica falou que no momento de imprimir as tabelas numa letra mais 
acessível, desconfigurou, mas em conversa com a secretária da fazenda, ela mesma vai 
imprimir as tabelas com a configuração adequada. 

EXPOSIÇÕES PESSOAIS: MARLI disse que está sendo cobrada referente os dados do 
covid, que retornou, na semana passada tinha 05 novos casos e hoje tem 02 casos, com 
07 altas e dengue não teve nenhum caso. Marli parabenizou o prefeito eleito Valdir e o vice 
Alexandre pela conquista de 59,35% dos votos. Marli também parabenizou os Vereadores 
eleitos: Pires, Marli, Dejair, Volnei, Arlei, Marcio, Armando, Ivanir e Rodrigo, e desejou uma 

boa gestão aos novos Vereadores que assumirão no dia 01/01/2025. CLEITON disse que 
já encaminhou ofício, mas como não teve sessão na última segunda feira, deixa registrado 
o agradecimento aos CTG’s e Piquetes pela programação da semana farroupilha, também 
falou sobre a invernada Juvenil do DTG Harmonia Gaúcha que irá representar o Município 
de Ivoti no concurso estadual de danças tradicionais -  JUVENART que acontecerá em 
Santa Maria de 09 a 13/10. Cleiton agradeceu pelos 958 votos depositados em sua pessoa 

e que irá continuar trabalhando para todos... SATOSHI comentou sobre o proprietário da 
empresa responsável pela construção (pórtico) que esteve fazendo a sua defesa na 
Câmara, e onde muitas pessoas acharam que o empresário estava correto... Satoshi disse 
que tem a foto que tirou no mês de fevereiro da madeira para a fiscalização da obra. 
Satoshi pediu permissão para colocar a foto na câmera para que as pessoas pudessem 
ver... A empresa veio se explicar, mas foi solicitado para que a mesma faça a coisa certa 
para honrar o nome da empresa, assim como os vereadores, de honrar seus nomes e 
cumpri o seu papel de fiscalizadores. Satoshi agradeceu os votos dos eleitores, e disse 
que dessa vez não se elegeu, mas que talvez possa vir numa próxima para representar a 
comunidade, também agradeceu pela oportunidade e pela experiência dentro da Casa. 

IVANIR parabenizou os eleitos, o futuro prefeito Valdir, o colega Alexandre e desejou um 
ótimo trabalho para os próximos 04 anos e consigam cumprir o que determinaram. Ivanir 
falou que a comunidade de Ivoti está de parabéns pela eleição civilizada e democrática, 
não teve nenhum tipo de contra- tempo maior. Ivanir agradeceu aos seus eleitores que 
depositaram a confiança em sua pessoa, acreditando no seu trabalho e disse que vai 

honrar cada voto recebido e vai trabalhar em prol da comunidade de Ivoti. MARLISE 
também parabenizou o Valdir Ludwig e o Alexandre pela vitória e desejou uma boa 
administração e sucesso na caminhada. VOLNEI avisou que na próxima sessão será a 
sessão mirim, e também solicitou que as crianças sejam avisadas para trazer seus pedidos 
e de que haverá lanche. Também comunicou que a sessão solene para entrega do título 
de cidadã honorária acontecerá no dia 21/10 após a sessão ordinária. Volnei pediu aos  
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Vereadores, e inclusive os eleitos para o próximo ano para que prestem atenção quando 
escolher pessoas que nasceram em Ivoti, não é cidadão honorário é cidadão emérito. 
Volnei agradeceu aos 606 eleitores que votaram nele. Parabenizou o colega Alexandre, 
futuro vice-prefeito e ao Valdir Ludwig pela vitória. Também falou que foi uma eleição 
tranquila, apesar de alguns problemas com as urnas... Volnei mais uma vez mencionou a 
Rua H que continua na mesma situação, a cabeceira da ponte na Rua Anchieta (por várias 
vezes falou com o secretário de obras que disse que está na programação) ... Volnei 
solicitou uma atenção especial à Rua Alamêda dos Ipês, onde o morador quer fazer o 
habite-se da casa e a rua cedeu e levantou a calçada dele, meio metro, precisa ser refeito. 
Volnei disse que na última sessão comentou sobre a cobertura no Núcleo (rua coberta) e 
foi dito que não era possível (não era liberado), e agora na LDO veio um milhão para 
cobertura no Núcleo... Volnei comentou sobre o gasto toda vez que é colocada a lona, só 
nesse ano foram gastos mais de 300 mil reais em aluguel de lonão... Satoshi pediu a 
palavra e disse que existe um projeto, que já viu o mesmo. Volnei solicitou que o Executivo 
encaminhe o projeto como Pedido de Informação... A assessora jurídica leu um convite da 
SIEHU para a estréia do documentário, um olhar afetivo sobre o enxaimel de Ivoti 
(produzido com recursos da Lei Paulo Gustavo), no dia 16/10, 19h30min no auditório do 
IEI. O Presidente Volnei encerrou a presente Sessão e convocou a todos para a próxima 
no dia 14/10, às 18h30min, e para constar, eu ESTER DOLORES MÜLLER KRÜGER, 
secretária do legislativo, elaborei a presente ata, a qual, após ser lida e aprovada, será 
assinada pelos senhores PRESIDENTE e SECRETÁRIO da Mesa Diretora. 
 
 
 
 

 

      VOLNEI RENATO GROSS                                                    MARLISE MARIA GRAFF 
Presidente do Legislativo                                                                     Secretária 
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